



ROGER PLANE IMMOBILIER  
GOLFE DE SAINT TROPEZ

**8 Pièces**

**200 m<sup>2</sup>**

**Réf. VT 5711**

**2 940 000 €**

**Les Issambres**  
Maison à vendre (83380)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

VENTE 2 LOTS DE PROPRIETE à la situation exceptionnelle ! Propriété en 2 lots bénéficiant d'une vue panoramique mer et golfe de Saint Tropez. Sur un lot est construite la maison principale de style provençal des années 70 avec 4 chambres et d'une surface habitable d'environ 160 m2. Garage - piscine carrelée 8 x 4. Pour le 2ème lot, une annexe pour création d'appartement d'une superficie habitable d'environ 115 m2 + au niveau inférieur appartement 2 pièces avec coin cuisine, salle d'eau, wc, garage. Rare sur le marché!!

SALE 2 LOTS OF PROPERTY in an exceptional location! Superb view of the sea and the Gulf of Saint Tropez Dominant position, breathtaking sea view! SOUTH exposure on one lot is built the main house in Provençal style from the 70s with 4 bedrooms living area approximately 170 m2 garage - tiled swimming pool 8 x 4 direct car access on the 2nd lot, an annex is built large room that can serve as a games room or gym or create an apartment: surface area approximately 70 m2 lower level large 2-room apartment of around 70 m2 direct car access

**ROGER PLANE IMMOBILIER**

5080 RD 559 - 83380 LES ISSAMBRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

